

## Norbert gewinnt beim Steiner-Cross-Lauf



Guter Tag zum Laufen

Beim Steiner Cross Lauf in Hahnenbach wurde die OIE Cross Lauf Serie beendet. Norbert und Leo hatten alle 4 Cross-Läufe absolviert, zur Anerkennung gab es vom Ausrichter T-Shirts. Wir waren beide in diesem Tag gut drauf. Norbert gewann seine Altersklasse und konnte auch in der Serienwertung Platz 1 erringen. Meine Altersklasse war stark besetzt und ich kam im Steiner Cross-Lauf und in der Altersklassengesamtwertung auf Platz 4. Ich war trotzdem hoch zufrieden, weil ich gerade in Hahnenbach einige renommierte Leichtathleten hinter mir gelassen habe.

Leo, 18.03.2016